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文責 校長 中山直幸

好天に恵ま
れ、９/１９に
第６７回長洲
中学校体育大
会を開催しま
した。感染症
対策の一環で
ご来賓や地域
の皆様にはご
案内できませ
んでしたが、
保護者の皆様
を中心にご声
援いただきあ
りがとうござ
いました。
午前中だけ

の開催でした
が、充実感あ
ふれる体育大
会となりまし
た。中学校生活最後の体育大会となった３
年生も応援演舞などベストパフォーマンス
で満足してくれたかと思います。

力強い選手宣誓！

レベルの高い団画

白団の演舞

赤団の演舞

今年の
体育大会
では、Ｃ
ＨＥＥＰ
Ｓダンス
教室代表
の中川摩
泉さんの
指導によ
り、素晴
らしい全校ダンスが披露されました。短い
練習時間の中で、高度な動きや構成で創り
上げられた質の高いダンスがやっと前日に
完成しました。本番はどうなるのかとても
心配をしていましたが、最高の演技で終え
ることができました。何よりも子どもたち
の笑顔がとても素敵でした。

２年生は、１２月に関西方面への修学旅
行を予定していますが、新型コロナウイル
ス感染拡大のため見直しの必要性が高ま
り、９/１４に保護者会を行いました。多
くの皆さんが関西方面への修学旅行は心配
との声が多く、県内での修学旅行へ見直す
こととなりました。関西を楽しみにしてい
た生徒にとっては残念な結果となります
が、新たなる価値ある修学旅行となるよう
検討を重ねたいと思います。

早野学年主任の説明

男子も楽しく踊りました！

女子だけでのダンス！

秋晴れの体育大会 見事なダンスを披露！

修学旅行の見直し！



2020.9.14 有明新報

９/１７の午後、１年生の総合的な学習の時間に給食に関わる方々による職業講話を行
いました。本校は「学校給食・食育」研究推進校として熊本県教育委員会の指定を受け、
地域の方々との連携も研究の一貫として進めております。真剣に話を聞く１年生の姿に、
講話された方々がとても感心されていました。また、熊本北部漁業協同組合の久保さんか
らは全校生徒分の海苔をいただきました。ありがとうございました。

松井りか栄養教諭の講話

給食に関わる人の仕事！

アルミ缶回収に再度ご協力を！
９/１２のＰＴＡ除草作業が中止とな
り、アルミ缶の回収もできませんでした。
回収ボックスもまだ余裕がありますので
満杯になるまで回収期間を延長します。
まだ、ご家
庭にあるア
ルミ缶がご
ざいました
ら、ご協力
ください。
よろしくお
願いしま
す。

回収ボックス現在の状況
ひまわりてれびの取材


